



X EN X #COMISIÓN PARA LA PAZ Y ENTENDIMIENTO

@EstaPasando_CL

"Hoy hay que reparar, cumplir y cerrar un capítulo, porque no hay otra alternativa", dijo la senadora Carmen Gloria Aravena (ex Partido Republicano), integrante de la Comisión para la Paz y el Entendimiento.

@Pattyceer

El conflicto que se armó en la derecha por el acuerdo de la Comisión para la Paz y el Entendimiento (todo lo que tenga que ver con La Paz en la Araucanía, la derecha se opone).

@rlatorreortiz

Arturo Squella y su postura frente a la Comisión para la Paz y el Entendimiento: "En el Partido Republicano no damos sorpresas en los temas de fondo".

@matiaswalkerp

Llama la atención las críticas apresuradas al informe de la comisión para La Paz y el Entendimiento sin haber leído el texto, como bien dice la senadora Aravena. Leo en @latercera que incluye la reparación a las víctimas de la violencia, tomando como ejemplo la ley de reparación española para las víctimas del terrorismo de ETA. Y que no existe reconocimiento a la plurinacionalidad.

@Cooperativa

Senadora Carmen Gloria Aravena: Lo que estamos haciendo (en la Comisión para la Paz y el Entendimiento) es una fotografía, de acuerdo a la ley indígena, de la deuda real de tierras que existe para el pueblo mapuche por parte del Estado.

@josemontalva

Se entregó el informe de la Comisión de Paz y Entendimiento. Un trabajo serio, con propuestas concretas para avanzar en soluciones a la demanda de tierras. No será fácil, pero este es un paso que debemos respaldar si queremos futuro y justicia en La #Araucanía.

@mortizherrera

La Comisión para la Paz y el Entendimiento terminó su trabajo sin unanimidad.

¿Qué podría salir mal si ni los asesores se ponen de acuerdo? El informe sobre el conflicto en la Macrozona Sur se entrega el martes a las 10:30. Spoiler: no trae paz ni entendimiento.

@thecliniccl

La falta de unanimidad, el alto costo fiscal y los "privilegios" hacia el pueblo mapuche son parte de las quejas que han explicitado en la derecha respecto al acuerdo de la Comisión para la Paz y el Entendimiento.